



桜塚小学校だより 12月号

<http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/sakuraz/>

令和2年(2020年)12月1日
豊中市立桜塚小学校
校長 原野 裕章



時が経つのは早いもので、一年の締めくくりの師走になりました。初めて新型コロナウイルスの感染が中国の武漢で確認されてから一年が経ちます。その時には、現在の世界的なパンデミックの状況は想像もつきませんでした。当初は分からないことばかりの新型コロナウイルスですが、現在は様々な知見が蓄積され、ワクチンの開発も進んでいます。感染予防には、まず三密を避けることや手洗いが大切です。必要以上にこわがることはありませんが、正しくおそれて、引き続き感染予防にも取り組んでいきたいと思います。



2年生遠足 11月11日(水)

天候不順で延期になっていた2年生の遠足でしたが、11日(水)の好天の下、服部緑地に歩いて遠足に行きました。緑地では、まず秋探しで色々どんぐりを拾いました。また、遠足にはちょうどいい季節で、木々の見事な紅葉を見ることができました。



コスモスも満開で、コスモスの花の前でクラス写真も取りました。お弁当を食べた後、色々な木の葉を集めたりしながら、最後に遊具で遊んでから帰ってきました。



5年生日帰り体験旅行 11月13日(金)

林間学舎に替わる日帰り体験旅行で、京都府城陽市の青少年野外活動センター 友愛の丘へ行きました。5年生も貸し切りバスを通常より一台多く増やし、クラス毎に計3台のバスで行きました。やはり増便したバスの料金は、国の補助金を活用した「学校保健特別対策事業補助金」で賄っています。



到着して、まず昼から作るピザの生地作りから始めました。生地はしっかりこねたら、しばらく時間を置いて、発酵させます。それから昼食の準備で





す。飯盒すいさんで、カレーを作りました。協力し合っておいしいカレーを作りました。家庭科で練習していた甲斐もあってか、おいしくできました。片付けも協力し合って頑張りました。

次はピザの生地の発酵を待つ間に、ウォークラリーをしました。縄を使ってボールを運ぶゲームもありました。器用に縄を絡めてボールを運んでいました。

そして、発酵が終わった生地は丸く伸ばして、色々な材料を各自思い思いにトッピングしました。焼きあがったピザはそれぞれのオリジナルで、おいしくいただきました。



最後は楽しみにしていたキャンプファイヤーです。林間学舎でどうしても取り組みたかったのがこのキャンプファイヤーです。スタンプなど盛り上がり楽しい一日となりました。

6年生学習発表会 11月20日(金)

今年の学習発表会は、学年毎のクラス発表です。まず6年生の発表会を20日(金)に行いました。6年生は音楽発表で、合奏と合唱に取り組みました。合奏曲はジャズの名曲「L-O-V-E」で各クラス共通ですが、ジャズはアドリブやソロもあり、それぞれのクラスで工夫して、少しずつ違ったものになっています。合唱は、1・3組は「COSMOS」に、2組は「変わらないもの」に取り組みました。それぞれのクラスで実行委員が中心となって、よりいいものにしようと朝の時間や休み時間等に自主的に練習に取り組んできました。また、始まり方も寸劇やコントなども交えて、各クラスで工夫して楽しくスタートしました。



今年度の学習発表会は、学年毎のクラス発表です。まず6年生の発表会を20日(金)に行いました。6年生は音楽発表で、合奏と合唱に取り組みました。合奏曲はジャズの名曲「L-O-V-E」で各クラス共通ですが、ジャズはアドリブやソロもあり、それぞれのクラスで工夫して、少しずつ違ったものになっています。合唱は、1・3組は「COSMOS」に、2組は「変わらないもの」に取り組みました。それぞれのクラスで実行委員が中心となって、よりいいものにしようと朝の時間や休み時間等に自主的に練習に取り組んできました。また、始まり方も寸劇やコントなども交えて、各クラスで工夫して楽しくスタートしました。



今年度の学習発表会は、学年毎のクラス発表です。まず6年生の発表会を20日(金)に行いました。6年生は音楽発表で、合奏と合唱に取り組みました。合奏曲はジャズの名曲「L-O-V-E」で各クラス共通ですが、ジャズはアドリブやソロもあり、それぞれのクラスで工夫して、少しずつ違ったものになっています。合唱は、1・3組は「COSMOS」に、2組は「変わらないもの」に取り組みました。それぞれのクラスで実行委員が中心となって、よりいいものにしようと朝の時間や休み時間等に自主的に練習に取り組んできました。また、始まり方も寸劇やコントなども交えて、各クラスで工夫して楽しくスタートしました。



今年度の学習発表会は、学年毎のクラス発表です。まず6年生の発表会を20日(金)に行いました。6年生は音楽発表で、合奏と合唱に取り組みました。合奏曲はジャズの名曲「L-O-V-E」で各クラス共通ですが、ジャズはアドリブやソロもあり、それぞれのクラスで工夫して、少しずつ違ったものになっています。合唱は、1・3組は「COSMOS」に、2組は「変わらないもの」に取り組みました。それぞれのクラスで実行委員が中心となって、よりいいものにしようと朝の時間や休み時間等に自主的に練習に取り組んできました。また、始まり方も寸劇やコントなども交えて、各クラスで工夫して楽しくスタートしました。